



# Information

## Back to the 80s – der Continental 80

adidas Originals präsentiert die neueste Version seiner Yung-Serie und bringt ein Modell aus dem adidas-Archiv zurück - den Continental 80.

Ursprünglich in den späten 1980er Jahren veröffentlicht, präsentiert sich der Continental 80 als klassisches und zeitloses Casual-Modell für jeden Anlass. Weiches Premium-Leder sorgt für maximalen Komfort und einen hochwertigen Look. Die zweifarbigen Streifen, die an der Seite des Sneakers entlanglaufen, setzen dabei optische Akzente. Abgerundet wird der Retro-Look des Schuhs durch das aus Frottee-Futter bestehende Trefoil.

Der Continental 80 erscheint in Weiß ab dem 21. Juni in adidas Originals Flagship Stores, im Online-Shop sowie bei ausgewählten Händlern.

Weitere Informationen gibt es auf dem adidas News Stream: [www.news.adidas.com/DE](http://www.news.adidas.com/DE)

### - Kontakt

-

Markus Giering

Brand PR Style

E-Mail: [markus.giering@adidas.com](mailto:markus.giering@adidas.com)

Telefon: (+49) 9132 84 75827